



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu le nouvel ambassadeur d'Estonie en Russie



Le 30 octobre 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le nouvel ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République estonienne en Fédération russe, Margus Laidre.

L'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, prenait aussi part à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a souhaité la bienvenue à son hôte.

De son côté, l'ambassadeur d'Estonie a remercié le président du DREE de son accueil. Il a évoqué les changements positifs dans la vie religieuse à Moscou, tandis que le métropolite Hilarion a présenté à M. Laidre le programme de construction de 200 églises dans la capitale russe, lui parlant aussi de la renaissance de l'Église ces dernières décennies.

A la demande de l'ambassadeur, le président du DREE a parlé de l'état des rapports entre l'Église et l'état en Russie, de la présence de l'Église dans différentes sphères de la vie publique. Le métropolite Hilarion a informé le diplomate de la situation ecclésiale en Ukraine, notamment des défis auxquels est confrontée aujourd'hui l'Église orthodoxe ukrainienne.

Durant la suite de l'entretien, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux, il a été question de la situation de l'Église orthodoxe estonienne, de son ministère en Estonie, ainsi que de divers sujets présentant un intérêt commun.

A la fin de la rencontre, le métropolite Hilarion a remis un cadeau à M. Laidre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47014/>